Georg Wick

Ihre Vorstellung von gestern, 6.10.2022, war so was von einfallsreich und perfekt und überaus fulminant. Wir sind und waren sehr beeindruckt von dem Louiserl Beatrice Gleicher und Peter Faerber als Otto Wagner.

Man hat förmlich mitgefiebert von seiner Darstellung des großen Architekten, von seinen Eindrücken, seinen Ideen und von seinen Erlebnissen, von seiner Zeit. Und das in einer passenden Jugendstil-Halle, ohne Extra-Beleuchtung, ohne Souffleuse, ohne ein extra Bühnenbild. Großes Theater im kleinen Rahmen!

Danke sehr und auf Wiedersehen

Ihre Waltraud und Adolf Weinwurm